

DEPORTES | Espeleología

Nuevo reconocimiento al trabajo del Grupo Espeleológico G40

El Pleno de la Corporación prieguense felicita al grupo por el estudio de la Cueva del Yeso, en Baena

Redacción

Miércoles 5 de enero de 2011 - 12:46



El trabajo realizado en el campo de la espeleología por el Grupo Espeleológico G40 de Priego de Córdoba ha obtenido un nuevo reconocimiento público.

En esta ocasión a través de una felicitación realizada por el Excmo. Ayuntamiento de Priego de Córdoba. Dicha felicitación fue acordada en el pleno de la Corporación municipal, en sesión ordinaria celebrada el día dieisiete de diciembre de dos mil diez. Se propuso y acordó por unanimidad dejar constancia en acta felicitación al Grupo

Espeleológico G40: "por la publicación de un estudio integral de la Cueva del Yeso de Baena, en colaboración con el GAEA de Baena, trabajo que ha sido galardonado en los premios Andalucía Explora, en la modalidad de exploración e investigación 2010, convocados por la Federación Andaluza de Espeleología".